

利用者30万人突破

—— 少年自然の家 ——

昭和49年10月にオープンした少年自然の家が、入所者30万人を越え5月26日記念植樹を行いました。

この施設は、丸火自然公園の中にあって、市内の小・中学校では自然に親しむ野外研修の場として毎年利用しています。

海拔400㍍から600㍍に位置する丸火自然公園は、平地とは温度差が4㍉ぐらいあり、これから夏に向って一層にぎやかになります。



▲この記念碑を植樹する場所に建ててね



◀屋台様のお通りだよ

町内自慢の屋台がずらり 吉原祇園祭

吉原祇園祭りは六月十一、十二日の両日行われ、大勢の人でにぎわいました。
各町内自慢の屋台が吉原本町通りを中心にねり歩き祭りムードを盛りあげ、ゆかたがけや軽装の老若男女が一足早い夏祭りを楽しみました。

簡保資金 年金融資

で公共施設を建設

市の財政収入の中には市債があります。

市債とは、大蔵省の年金積立金、郵政省の簡易保険積立金から低利で融資を受けた資金のことです。

一般家庭で住宅を建てるのに住宅金融公庫から資金を借り入れるように、市が学校や公民館、公園などの公共施設を建設するには、市民のみなさんからの税金のほか、この市債も建設資金の一部にあてています。

昭和57年度も総額40億5,610万円を、次のような施設建設融資として受けました。

郵便局簡易保険積立金

富士総合運動公園、岩本山公園、依田原新田第4公園、中央公園、原田公園、富士川緑地公園、広見公園の整備事業。

原田小学校、吉永第一小学校のプール、原田幼稚園舎の建設事業。

年金積立金

富士見台公民館建設事業、地域し尿処理施設整備事業、浜保育園建設事業、小百合保育園用地取得事業、富士市立中央病院建設事業。



富士見台公民館



原田幼稚園